

## 大田原市議会議長

# 新年あいさつ



副議長  
君島 孝明



議長  
高野 礼子

写真は選挙後の就任あいさつの模様

新年明けましておめでとうございます。

昨年12月定例会において第43代大田原市議会議長に就任いたしました高野礼子、同副議長に就任いたしました君島孝明でございます。

市民の皆様には、希望に満ちた輝かしい新春を迎えたこと、心からお喜び申し上げます。また、日頃より市政発展のため多大なるご支援とご協力をいただき、心から厚く御礼を申し上げます。

昨年を振り返りますと、天皇陛下の退位日が2019年4月30日に決定し、「平成」は31年まで終わりになることが明らかにされ、皇太子さまが翌5月1日に即位されることが正式決定されました。両陛下におかれましては、私たち国民の鏡となるような御姿に安堵

し、幸せ感を覚えておりました。新しく即位されます皇太子さまには「平和ですばらしい日本」が継承されます

ことをご期待申し上げます。また、将棋界において最年少藤井聰太四段が公式戦29連勝の歴代単独トップの快挙を達成し、加えて羽生善治棋聖が将棋界最高峰の「永世七冠」を達成したことに国民の皆様が胸のときめきを感じたことだと思います。さて、本市大田原では、東日本大震災で被災を受けた本庁舎が平成31年1月4日に開庁する運びとなつております。また、日本の化粧品メーカーの大手である資生堂の中田原工業団地への進出が決定し、大変喜ばしいことになります。市民の皆さんも就業の夢が明るい兆として広がっています。

また今年は栃木県でティネーション・キャンペーンが展開されます。本市でもPRを進めています。

今日、地方分権が進み、自治体の役割や責任は大きく多角化しております。このような状況の中、議会は市民の皆様の声を、思いを市政運営に反映させるために、議員が専一層政策立案や提言ができるような環境づくりに努めてまいります。また、市民に開かれた議会を目指し、更なる議会活性化を進めています。市民の皆様には、尚一層のご支援ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げますとともに、本年が皆様にとってご健康とご多幸であります。本年が皆様にとってご健